

**Ruego GRUPO
MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS
HERMANAS**

Pleno Ordinario 22 de Diciembre de 2023

Programa Convive

En estas fechas tan señaladas, desde nuestra posición debemos hacer hincapié en una epidemia silenciosa a la que llevamos numerosos años enfrentándonos: la soledad. La soledad afecta hoy a la mayoría de nuestros mayores. Ellos han creado el sistema de bienestar en el que hoy vivimos, a ellos les debemos el Estado de Derecho que hoy tenemos; por tanto, se hace hoy, más que necesario, eliminar los obstáculos que impiden a nuestros mayores tener una vida plena, esa vida que ellos tanto merecen después de una vida de duro trabajo y sacrificio.

Iniciativas como el programa Convive que se realizan en otros municipios, busca que las personas mayores no estén solas en estas fechas en la que se hace más creciente, aun si cabe ese aislamiento. Dicho programa pretende que nuestros mayores puedan compartir su tiempo con otras personas más jóvenes con el objetivo de combatir la soledad.

La Navidad es un periodo de amor y compañía con los seres queridos, es una pena que muchos de nuestros mayores no tengan esta posibilidad y tengan que pasar las Navidades en soledad. Esto deriva en tristeza y angustia, **en una casa vacía que se hace más grande aún si cabe, en estos días.**

Desde las administraciones debemos abordar esta problemática e intentar darle una solución, apelando a la solidaridad intergeneracional, y enfocando nuestros recursos en mejorar la vida de nuestros mayores.

Estimular un programa de voluntariado a través de asociaciones especializadas para ofrecer acompañamiento y facilitar el descanso a cuidadores y familiares y la apuesta en marcha de servicios complementarios al ya existente, sería una nueva forma para luchar contra la soledad.

Además de ser un programa de compañía y apoyo humano, implica una experiencia de enriquecimiento mutuo, de aprendizajes compartidos y de apertura a nuevas relaciones.

Mediante este programa las personas mayores están más acompañadas, incluso retoman hábitos saludables como conversar, salir a pasear, el contacto con el entorno comunitario. Está la parte enriquecedora también del aporte intergeneracional, que aporta su experiencia de vida a las personas más jóvenes y estas les aportan esa experiencia más activa y juvenil. También el aporte intercultural, ya que la mayoría de las personas estudiantes que se acogen al programa proceden de otras ciudades de España. Esa parte intercultural es enriquecedora, hay un intercambio de cultura gastronómica y de historia.

También pueden acompañar durante el tiempo que se utiliza para actividades rutinarias, como desayunar, comer, cenar, ver una película en casa o salir a ver una exposición, un museo",

Por otro lado, también debo añadir que "esto no es un programa de cuidado, sino de compañía mutua y de apoyo mutuo. Al final, el objetivo es que se cree un vínculo y una relación entre ambas partes, un ambiente de confianza y de apoyo mutuo". Con el objetivo principal de paliar la soledad.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **RUEGO** :

- Se plantee llevar iniciativas en nuestro municipio para paliar la soledad de nuestros mayores

Andrés Ortiz
Concejal del Grupo Municipal Partido Popular